

FSR-Sitzungsprotokoll vom 16.10.2018

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
Gabriel Ehren	GE	X	
Emilio Ergueta	EE	X	X
Franz Kalina	FKa	X	
Jannes Karakas	JK	X	
Emilia Liebsch	EL	X	
Julia Lucas	JL	X	
Constanze Mälzer	CM	X	
Sebastian Anton	SA	X	
Kilian Binder	KB		
Stephanie Derlich	SD		
Daniela Großmann	DG		
Fabian Kipsch	FK	X (zu spät)	
Sophie Ludwig	SL	X	
Pauline Neuholz	PN		
Florian Werner	FW	X	
Erik Zander	EZ		

*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckte Namen – Gäste

TOP`S:

- 1.) Protokoll vom 12.10.2018
- 2.) Gremien
 - 2.1 FAK-Rat
 - 2.2) Prüfungsausschuss
- 3.) AGs
 - 3.1) Erstfahrt
- 4.) Organisatorisches
 - 4.1) Calendar
 - 4.2) Termin FSR-Treffen
 - 4.3) Masterveranstaltung
 - 4.4) Kontaktliste

- 4.5) Tshirts/Schablone
- 4.6) USB Stick
- 4.7) Mastervorstellung
- 4.8) Finanzplan 2018/2019
- 4.9) Projektvorschuss
- 4.10) FSR Tutorium
- 4.11) Barberini Monet/Van Gogh
- 4.12) Pfandfrieden
- 4.13) Erstitüten loswerden
- 4.14) Zusammenarbeit andere FSRs
- 4.15) FAK-Fest
- 4.16) Kooptierung Fabi
- 5.) Feedback

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Protokoll 12.10.2018 (7-0-0 einstimmig) noch zu erledigen: USB Stick Florian Dropbox Emi Kontakt Transponder Jannes Kili ansprechen Constanze Vorlage fürs Bafög Dani		
2. Gremien		
2.1 FAK-Rat	Jannes sollte bei Lehrämtler gucken wie wir sie Vertreten können bei ihren Rat	Jannes
2.2 Prüfungsausschuss	Wir brauchen eine Person um hin zu schicken, wir melden Franz und Basti (hauptamtlich)	Constanze
3. AGS		
3.1 Erstifahrt	Führung durch Prague, ob es abrechen bar ist? (schwer) Buchung der Führungen macht Juli Lasertag ist gebucht 16uhr treffen Reservierungen sollten gemacht werden für die Restaurants Club suchen wir selbst auch aber Roxy klingt gut Frühstück um 10h (Fabi wartet vor der Tür) Frühstückreservierung kümmert sich Sophie	Juli, Gabriel, Sophie
4. Organisatorisches		
4.1 Calendar	Haben den physische gefunden, googlecalendar wird genutzt	N/A
4.2 Termin FSR-Treffen	Neuer Termin? Montag oder Donnerstag 16uhr, wir bleiben beim Dienstag	N/A

4.3 Masterveranstaltung	Dani wollte hin, hat es nicht geschafft	
4.4 Kontaktliste	Nachfragen	Constanze
4.5 Tshirts/Schablone	Gabriel sucht Angebote raus, wir drucken	Gabriel
4.6 USB Stick	(s.o.) Florian kümmert sich darum	Florian
4.7 Mastervorstellung	Franz geht hin, Juli schreibt eine Antwortmail	Franz
4.8 Finanzplan 2018/2019	Wir müssen noch mit Sven klären was genau das Budget ist	Emilio
4.9 Projektvorschuss	Vorschuss genehmigt; alle kriegen ihr Geld und können bestellen Emilio fragt Sven ob wir statt Flaschenöffner, Feurzeuge nehmen können	Emilio
4.10 FSR Tutorium	Müssen auf die Mail antworten um auszudiskutieren wie Ablauf sein könnte	Constanze
4.11 Barberini Monet/Van Gogh	Vertagt	
4.12 Pfandfrieden	Wir haben den Pfand aufgeteilt im Raum Puv 5 Wiwis 6 Soz 3	Emilio
4.13 Ersti-Tüten loswerden	Wir müssen die bei der nächsten Masterveranstaltung los werden	Emilio
4.14 Zusammenarbeit andere FSRs	Wir wollen generell mehr zusammen machen	Emilio
4.15 FAK-Fest	Vertagt	
4.16 Kooptierung Fabian	Gemacht, einstimmig	N/A
4. E-Mails/Facebook Keine		
5. Feedback Keins		

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)